

2019年度 花見

今期の幹事を務めさせていただくことになりました萩原です。二度目の幹事になりますが、前回よりもスムーズにそして日頃の仕事の活力となれるように今年一年頑張ってまいりますのでよろしくお願ひいたします。

4月19日に高岡駅地下にある焼肉、しゃぶしゃぶ冰見牛 牛屋にて毎年恒例の花見を開催しました。今年は例年に比べてとても寒く周辺には桜が多く観られました。最初に社長よりお話を頂き、島さんの乾杯で決起し始まりました。



今回は冰見牛の霜降り肉を堪能できるコースを頂きました。牛タン、ローストビーフ、冰見牛炙り握り、ホルモン、焼きすきなど普段食べることのない冰見の精肉屋ならではの品質に驚かされました。目の前でお寿司を炙ってくれるなど視覚ででも楽しむことができました。他にも特製肉茶漬けや冰見牛カレー、メンチカツなど色々と味わうことができ贅沢なひと時を過ごすことができたのではないかと思います。



この日は大嶋君の誕生日でもあり、社長の計らいで誕生日プレートをサプライズ注文し皆でお祝いしました。本人も大変喜んでおり、思い出に残る誕生日になったのではないかと思います。

2019年度は天皇陛下の退位、元号が平成から令和に改元、消費税10%に引き上げなど歴史的節目になりそうな年でもあります。日吉設計のCADシステムも新ソフトにシフトする転換期になります。周囲の環境もますます厳しくなってくる2019年度ですが、皆で団結し頑張っていきたいと思います。

幹事 萩原